

Schneeschuhtag FTV Eschlikon 21. Januar 2023

An einem Samstagmorgen um 08:00 Uhr trafen sich acht Frauen der Gruppe Friesler in Eschlikon. Und es war nicht einfach ein Samstagmorgen... Nein, es war der erste Samstagmorgen in diesem Jahr mit Schnee! Somit stand einem gemütlichen Schneeschuhtag auch nichts mehr im Wege.

Nach der Autofahrt nach Wildhaus bestiegen die Frauen den Sessellift bis nach Oberdorf, um die ersten Höhenmeter zu sparen. Danach wurden aber die Schneeschuhe geschnallt und unter fachkundiger Anleitung von Manuela ging es los. Durch die wunderschöne frisch verschneite Landschaft führte der Weg die Frauengruppe am Grabserberg bis zum Skihaus Gamperfin. Dort stärkten sich die Turnerinnen mit einem Salat und feinen Käsespätzli mit Apfelmus. Ein Dessert lag leider nicht mehr drin, da die grosszügige Portion Käsespätzli bei allen den Magen füllte. Zum Teil sogar beinahe überfüllte, sodass ein Verdauerli von Nöten war. Noch etwas träge vom Essen und der gemütlichen Wärme im Restaurant ging es wieder zurück nach Oberdorf und mit dem Sessellift wieder hinunter nach Wildhaus. Ein wenig kam die Sonne zwischendurch hervor, ansonsten hatte es fast den ganzen Tag ein wenig vom Himmel geflockt. Die beiden Fahrerinnen Sonja und Maja meisterten aber auch den Heimweg trotz teils schneebedeckten Strassen souverän.

Bewegung in der Natur, an der frischen Luft und in angenehmer Begleitung sowie gutem Essen zwischendurch... Ein schöner Wintertag ging zu Ende. Herzlichen Dank an die Fahrerinnen und an Manuela für den perfekt organisierten Schneeschuhtag!

